

LA VOZ DE LA COLONIA

Condado de Ventura.— Valle de San Fernando.— Santa Barbara
Entered as Second Class Matter at the Post Office at Santa Paula, California, under the Act of March 3rd, 1879

VOL. II TEL. 44 120 SO. MILL ST. SANTA PAULA, CALIF., JUEVES, 2 DE ENERO DE 1927 JESUS N. JIMENEZ, Editor SUSCRIPCION (Un Año) \$1.87 COPIA 5c 151 E. ST., OXNARD NO. 99

MONS. OROZCO Y JIMENEZ ES PERSEGUIDO

SE HAN RENDIDO AL GOBIERNO DOS LIDERES REVOLUCIONARIOS

Los Rebeldes Hermanos Guerrero, Capitularon Sin Condiciones

El Ex-Gobernador de Jalisco, José Guadalupe Zuro, está Armando a los Obreros y Campesinos Jaliscienses, Para Ayuda al Gobierno Federal

CIUDAD DE MEXICO, enero 18.—Noticias llegadas ayer esta capital aseguran que desde hace tres días las tropas federales, bajo el mando del general López, han estado combatiendo a las tropas rebeldes que capitanean, Dama Barraza y Tirso Gurrola.

El combate se ha venido efectuando cerca de San Bartolo, Estado de Durango.

Barraza y Gurrola, se han levantado en armas e arbolando la bandera de la Religión.

Después del primer combate sustentado el sábado, las tropas federales, al recoger a los muertos y heridos, encontraron una bandera con la siguiente inscripción: "Por mi Dios y Por mi Patria".

En la Secretaría de Guerra, se tienen noticias detalladas sobre este combate, pero no han llegado hasta el público.

DOS LIDERES RENDIDOS

En Guerra se expidió hoy un boletín informando que los hermanos Isabel y Toribio Guerrero, que se sublevaron hace algunas semanas el Estado de Puebla, extendiendo sus actividades hasta el Estado de Tlaxcala, se rindieron ayer incondicionalmente al Gobierno con sus hombres, en forma incondicional.

El Gobierno continúa enviando armas a los grupos de obreros y campesinos que en diferentes Estados han ofreci-

SE TEME Q PIERDA LA VIDA EL PRELADO EN L' AVENTURA

El Episcopado no Cree que Monseñor Jiménez haya desobedecido las Ordenes Dadas por el Vaticano.—La Rebelión Esta Siendo Combata

CIUDAD DE MEXICO, enero 18.—En la Secretaría de Guerra se expidió un boletín, esta mañana, confirmando la noticia de que el Arzobispo Orozco y Jiménez, se ha sublevado en el Estado de Jalisco con un grupo de hombres armados. La Secretaría ha instruido al General Jesús María Ferreira, Jefe de las Operaciones en aquella Entidad, para que proceda con toda energía en contra de los insurrectos; ya se han dictado también las medidas necesarias por otras regiones y se espera que de un momento a otro llegarán a Jalisco nuevos regimientos.

En las altas esferas del Gobierno se lamenta que el Arzobispo haya asumido esa actitud de rebeldía y más aún que haya entrado al terreno de la acción, pues se teme que vaya a perder la vida en forma trágica, cosa que el Gobierno lamentaría de veras, a pesar de haberse definido como enemigo decidido del Gobierno.

Los últimos despachos indican que el número de muertos de Tepatitlán fué de ciento veinte, la mayor parte de estos miembros de la gavilla de rebeldes.

LO QUE DICE EL EPISCOPADO

En el Episcopado cayó como una verdadera bomba de dinamita la noticia relativa de la sublevación de Monseñor Jiménez.

El Episcopado ha venido negando enfáticamente participación alguna en las insurrecciones; pero al confirmarse la noticia relativa al Arzobispo, ya nada podrá negar.

Sin embargo, se duda en el Episcopado de que Mons. Orozco y Jiménez haya desobedecido las órdenes de ese mismo Episcopado, en el sentido de que los miembros de la Iglesia se concretasen a exponer una resistencia pacífica.

En el Episcopado se sabía que Mons. Jiménez se había escondido desde hacía algunos días en un pueblo de Jalisco, temiendo correr la misma suerte del Obispo Díaz, quien, según se sabe fué expulsado la semana anterior.

La Junta de Carpintería, Calif.

CARPINTERIA, 19 de enero.—La junta celebrada por el club recreativo "Anahuatl Independiente", en unión de algunos miembros de la nueva sociedad que se está organizando, resultó casi infructuosa.

hicieron uso de la palabra el Presidente del Club, Sr. Sánchez y el señor Castillo, prominentemente, así como los señores Navarro, de Santa Barbara, Prado, Manriquez, de Carpintería y Jiménez, Director de este semanario.

El acuerdo final, que mucho caracterizó a los disidentes, fué el que cada grupo tra-

Manifiesto del Gob. Nac. Libertador a la Nacion

El actual régimen del Gobierno que oprime a la mayoría de los mexicanos, manteniéndolos humillados, bajo la férula de un grupo de hombres sin conciencia y sin honor precede de los principios destructores subversivos de un sistema político que pretende convertir a la Patria en un campo de brutal explotación y a los ciudadanos en un rebaño de envilecidos esclavos.

La privación absoluta de las libertades religiosas, política, de enseñanza, de trabajo, de prensa; la negación de Dios y formación de un pueblo ateo; la destrucción de la propiedad privada por medio del despojo; la socialización de las fuentes productoras del país; la ruina del obrero libre por medio de organizaciones radicalmente revolucionarias; la malversación de los bienes públicos y saqueo de bienes privados; el desconocimiento de las obligaciones internacionales; tal es, substancialmente el monstruoso sistema del régimen actual.

En una palabra, la destrucción deliberada y sistemática de la nacionalidad mexicana, aniquilando su ser en el interior, y consociándole el odio en el exterior; el dominio implacable de una horda armada sobre una población inerme honrada y patriota; la negación total y cínica del derecho ajeno y todos los órdenes: social, político, cívico, moral, religioso y económico. Una esclavitud férrea impuesta con las armas y el terror por los tiranos, a quienes es preciso derrocar por medio de las armas.

El santo e imprescindible derecho de defensa: he ahí toda la base moral del movimiento. A ese derecho inalienable se adhiere fuertemente la conciencia nacional.

La necesidad vital de destruir para siempre los vicios y regímenes de facción y crear un gobierno nacional, la aspiración inconcusable de abolir las prerrogativas de la fuerza con la fuerza irresistible del derecho; he ahí la razón de ser de este movimiento que es el impulso popular hecho realidad viva.

(Continuará)

La junta celebrada por el club recreativo "Anahuatl Independiente", en unión de algunos miembros de la nueva sociedad que se está organizando, resultó casi infructuosa. hicieron uso de la palabra el Presidente del Club, Sr. Sánchez y el señor Castillo, prominentemente, así como los señores Navarro, de Santa Barbara, Prado, Manriquez, de Carpintería y Jiménez, Director de este semanario.

El acuerdo final, que mucho caracterizó a los disidentes, fué el que cada grupo tra-

OBREGON NO COMPROBO UN GASTO DE 25 MILLONES

Al Hacer la Revisión de las Cuentas se Vió que No Estaban Comprobadas Partidas por Esa Enorme Suma

MEXICO, enero 18.—La revisión de las cuentas del tesoro de México se ha terminado, dando un déficit de veinticinco millones. El Gobierno de Calles creyendo que una explicación se hace necesaria, culpa a la revolución delahuertista de éste déficit por los fuertes desembolsos que se tuvieron que hacer para dominar aquella rebelión.

La Cámara de Diputados creyó justo aprobar un proyecto de ley para autorizar esos desembolsos y poder abrir el camino a Calles para llegar al gobierno.

Entretanto, una mirada a una de las noches más animadas de la capital, que refleja

la prosperidad del país por derivarse ingresos para el comercio y para el Gobierno, puede más exactamente explicar ese déficit.

Una noche en la capital se ve que se vive en una provincia. Los cines, los teatros y el comercio cerrados, por falta de negocios, y por las altas contribuciones y por la falta de público. Uno de los cafés más frecuentados por americanos ha cerrado también sus puertas.

Solo quedan abiertas algunas casas de juego frecuentadas por empleados del Gobierno de Calles, y que permanecen abiertas toda la noche.

El Primer Baile de la Confederación

SANTA BARBARA, enero 19.—El primer baile que dará la Confederación de las Sociedades mexicanas de este Condado, será para el día 29, en el elegante salón de los "Eagles", comenzando a las ocho de la noche. Como ya se han distribuido invitaciones a la H. Colonia Mexicana, se espera tener un lleno a reventar.

Ojalá así sea, pues son nuestros mejores deseos.

Se Incendió la Librería de Santa Paula

El día 16 del actual, cerca de la 1:30 p. m. se descubrió un incendio en la Biblioteca, el cual pudo ser de fatales consecuencias, si no es tan pronto sofocado. Sin embargo varios volúmenes sufrieron grandes defectos y la causa original del fuego, aun no se ha descubierto.

JHONSON - WASHER

SANTA PAULA, 20 de enero.—Esta casa, cuyo prestigio está sin duda bien sentado entre la Colonia Mexicana, a la hora de abrir sus puertas a público, en la esquina de las calles Oja y Main.

Sabemos que esta será la oficina principal que manejará las agencias que oportunamente se anunciarán en Oxnard, Ventura y el Condado de Santa Barbara. En Fillmore, ya hay una a la fecha. Esta es la única máquina de lavar, que se dice garantizada por veinte años. Su gerente, ha un llamado a la Colonia Mexicana de este Condado, invita a la misma a que pase a sus oficinas, seguros de que serán tratados con la misma cortesía que cualquiera otra persona.

Resultó Agraciado El Num. 219

OXNARD, enero 19.—La noticia de su comercial de Vargas y Jiménez, en la rifa que verificó del fonógrafo, hace saber que el número 219 fué el agraciado. Por lo mismo, la persona que lo tenga, que pase a recoger el mismo a la mayor brevedad posible.

mentó se anunciarán en Oxnard, Ventura y el Condado de Santa Barbara. En Fillmore, ya hay una a la fecha. Esta es la única máquina de lavar, que se dice garantizada por veinte años. Su gerente, ha un llamado a la Colonia Mexicana de este Condado, invita a la misma a que pase a sus oficinas, seguros de que serán tratados con la misma cortesía que cualquiera otra persona.

ron prueba de ser fieles guardiánes de sus instituciones y celebraremos con todo gusto, ver el día en que ambas sociedades se ven unidas.

UN NIÑO MURIO CARBONIZADO EN ESTA CIUDAD

El sábado de la semana pasada, por la noche, hubo un incendio en Santa Paula, en el que pereció un muchacho de doce años, y donde hubo pérdidas de propiedad por valor de \$1000. La víctima fué el jovencito Morris Cadel, hijo de la señora Agustina Valles, residente en la calle 11 y New. La mamá del niño se encontraba en Ventura, atendiendo a un baile, y la desventurada mujer encontró a su vuelta al cuerpo carbonizado de su hijo.

Antes de llegar los bomberos el incendio había tomado proporciones serias y nada pudieron hacer a su llegada.

En la otra parte del edificio, no alcanzando por el incendio, reside la familia de los señores J. A. Nickels. Ni cuenta se habían dado del incendio. El cuerpo del infeliz muchacho solo fué encontrado cuando el incendio ya estaba bajo control. Se cree que aunque se hubiera sabido que el muchacho se encontraba ahí nada se podría haber hecho para salvarlo.

Las autoridades policíacas buscan al padre del niño, de nombre Agustín Valles, quien se sospecha ser causa de la desgracia, pues últimamente había mandado cartas amenazadoras a la señora Valles de quien estaba separado por algún tiempo.

La Convención de la A. H. A.

En el hotel Alexandria, el principal de Los Angeles, California, con toda la pompa posible, la Alianza Hispano Americana ha recibido a los delegados de las ciento ochenta y nueve logias. Las discusiones han sido acaloradas y los propósitos de los convencionistas, es llevar a la cúspide de la tan respetable Orden, que lleva de existencia treinta y tres años, que hasta el presente es la única sociedad mexicana, que representa mejor record.

Una vez terminada la misma, daremos cuenta de los trabajos de ella.

El Baile del Club Mexicano "Independencia" de Sras. Será el Sábado 22 de Este

SANTA BARBARA 19 de enero.—El proyectado baile del Club con cuyo nombre encabezamos estas líneas, será definitivamente el día 22 sábado. Como es bastante conocido el personal del mismo, es sin duda esperado un éxito completo, como sinceramente lo deseamos. La Sra. de Castro, Sra. del mismo, sabemos que prepara grandes sorpresas que gustarán mucho de los concurrentes.